



Pièces	6 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	1118
Prix	1 380 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Dans un écrin préservé, découvrez cette superbe maison du siècle dernier, ancienne bergerie rénovée avec gout, offrant 178m² de chic et de raffinement sur un terrain en restanque de 3200m² magnifiquement paysagé et planté d'oliviers centenaires parfaitement entretenus. La propriété séduit dès les premiers instants par sa vue dégagée spectaculaire et son calme absolu, à seulement quelques minutes du village de VENCE. L'intérieur conjugue cachet d'antan, confort et modernité. Avec des matériaux nobles et une atmosphère chaleureuse. Les espaces de vie s'ouvrent sur de vastes terrasses baignées de ...

Nestled in a pristine setting, discover this superb 19th-century house, a former sheepfold tastefully renovated, offering 178m² of chic and refined living space on a beautifully landscaped 3200m² terraced plot planted with meticulously maintained, centuries-old olive trees. The property captivates from the moment you arrive with its spectacular panoramic views and absolute tranquility, just minutes from the village of Vence. The interior blends old-world charm with modern comforts, featuring fine materials and a warm atmosphere. The living spaces open onto vast, sun-drenched terraces, ideal for ...

CANNISIMMO CANNES BOCCA SUD

5 rue du Bosquet - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

